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Violento accidente frente al Juzgado de Policía Local

Vecinos piden reductor de velocidad tras más de 40 choques
desde que cambió el sentido del tránsito en Santo Domingo

Transeúnte herida
tras colisión en la
'Esquina Maldita'

Dos más se titularon Técnico en Administración Pública:
Ocho asistentes de la Educación del Liceo
Corina Urbina reciben título profesional
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Llaman a evitar deportaciones:
PDI y Migración fiscalizan
a cientos de migrantes en
campamento El Carmen
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Hermosos árboles en el damero:
Municipio reforestará el
centro con la plantación
de 1.140 liquidámbar
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Por proyectos de seguridad:
Diputado Luis Pardo
se reunió con General
Director de Carabineros
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Acreedores Conservera Pentzke:
Rechazan oferta US$15
millones por temor sea
proyecto inmobiliario
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PUTAENDO
Municipio ejecutará
diversas medidas ante
aumento de Covid-19
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Para bazares y paquetería:
Municipio mantendrá
funcionamiento de feria
si se retrocede a Fase 2
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PIDEN LOMO DE TORO.- Una persona resultó atropellada por un vehículo menor, luego
que este mismo y un colectivo chocaran violentamente en la esquina de Santo Domingo
con Navarro, quedando el primero incrustado en una ventana de rejas metálicas del Juz-
gado de Policía Local. La colisión ocurrió a las 16:11 horas de este jueves. Al lugar llega-
ron unidades de Bomberos y una ambulancia del SAMU, de quienes sus paramédicos
brindaron la atención inicial a la mujer golpeada y la trasladaron al Hospital San Camilo.
(Foto Roberto González Short)Salinas con Freire:

Adulta mayor tropieza
con tacha de ciclovía y se
estrella contra pavimento

 Pág. 6

Pág.  11Pág.  11Pág.  11Pág.  11Pág.  11Pág.  7Pág.  7Pág.  7Pág.  7Pág.  7



22222 EL TRABAJO  Viernes 8 de Enero de 2021OPINIÓN

Salinas Nº 348  •  Fonos:  34 2 34 31 70  -  34 2 34 31 71  •  San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl   •   e-mail: diarioeltrabajo@gmail.com

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA
RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN

NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

Después del Nacimiento…

Roberto Carrandi M.

Cristianos para el Siglo XXI

Se pasó la Navidad
estamos en año nuevo
pero no hay esperanzas
de cumplir un buen deseo.

El Covid sigue con fuerza
el contagio y el dolor
decían los entendidos
que lo calmaba el calor.

La cepa nueva es más fuerte
a Chile llegó temprano
y los casos seguirán
si hay permisos de verano.

Las vacunas están en duda
no está segura la ciencia
por lo rápido del virus
debe faltar experiencia.

No hemos cambiado en nada
   Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)

Con todo el cambio global
y el gran recalentamiento
el mundo debe pensar
en futuros elementos.

El Niño y también la Niña
son corrientes naturales
pueden traer beneficios
o acarrean nuevos males.

Veo las últimas lunas
y cae rocío temprano
van a haber dos estaciones
sólo invierno y verano.

Las madrugadas de invierno
y los días de verano
puede que también les toque
aguaceros bolivianos.

El año veinte veintiuno
donde hay muchas elecciones
la salud no tendrá cambio
primarán otras razones.

Les dejo mi despedida
deseando un feliz año
como en tiempos vigentes
puras mentiras y engaños.

Parto normal, como di-
ría un médico, aunque el
lugar no era el más adecua-
do, pero era lo que había…
y María y José lo aceptan.
Dado que era el Mesías, el
Rey de Israel, podría haber
nacido en alguna Clínica
Privada… cumplidos los trá-
mites del Censo se vuelven
a Nazaret.

Herodes, al saber de la
Presencia de los Reyes Ma-
gos, los hace llamar para
que luego le informen de
este niño e ir a rendirle ho-
menaje. Los Reyes no vuel-
ven, pues el Ángel les avisa
de las malas intenciones de
Herodes y éste, muy enoja-

do, manda a matar a todos
los cabros chicos  de Belén
y sus alrededores.

José debe tomar al niño
y a María y huir a Egipto…
Extranjero en tierras extra-
ñas, Migrantes para salvar
sus vidas, como tantos en
tantas partes hoy en día,
mal mirados y excluidos
por muchos… Cuando veas
a un extranjero, ve en ellos
a Jesús, María y  José que
como ellos debieron salir
de su tierra para salvar sus
vidas, e intentar volver a
empezar. Depositas en tu
mochila tus proyectos y es-
peranzas y empiezas a ca-
minar.

¿Se habrán encontrado
en Egipto con algún chile-
no, que pagó a José con un
sueldo a la mitad y le cobró
4 veces el valor de la pieza
que arrendó para María y el
Niño?

Esa es una de las gran-
des cualidades de nuestro
Dios, pues desde chico
pasó por las mismas penas
y alegrías que hemos pasa-
do nosotros. Es un Dios
que conoce nuestros dolo-
res, penas y esperanzas…
Es un Dios solidario con
los seres humanos. Las
pasó todas… buenas y ma-
las hasta la muerte y muer-
te en cruz.
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En tiempos de pandemia, optimice sus alimentos

Parlamentarismo a la Chilena

La pandemia ha traí-
do muchas consecuen-
cias negativas para las
familias, entre las cuales
tenemos las repercusio-
nes económicas, frente a
la pérdida de trabajo de
muchas familias. Es por
lo mismo que ahora,
más que nunca, se hace
muy importante apren-
der a comprar y mante-
ner nuestros alimentos
de modo de no desper-
diciar y tratar de reutili-
zar todo lo que se pue-
da.

Hay varios consejos
que pueden seguir para
realizar esta tarea y gene-
rar algunos ahorros en la
familia. Lo primero es
planificar la minuta se-
manal. Revisar la despen-
sa, refrigerador y conge-
lador antes de decidir las
compras.

Luego, recomiendo
hacer una lista con ali-
mentos que realmente se
necesitan. No se debe
comprar para guardar,
pues suelen quedar en el

olvido y terminarán en la
basura en vez de consumir-
los. En ese proceso es clave
revisar las fechas de venci-
miento de los alimentos y el
estado de los envases, no
deben tener abolladuras o
daños.

Al momento de guardar
los alimentos, siempre deja
los más antiguos adelante y
los más nuevos atrás. Los
que sean perecibles, como
carnes, y que no se consumi-
rán de inmediato según la
planificación, se deben con-
gelar para evitar su deterio-
ro. Por ello es mejor com-
prar alimentos frescos en
porciones pequeñas. De lo
contrario, es clave guardar
en bolsas plásticas perfora-
das y sanitizarlos antes de
consumirlos.

Ten presente que las fru-
tas y verduras trozadas se
deterioran muy rápido, si
van a adquirirlas así, debe
ser para consumo inmedia-
to. Sirve raciones que real-
mente se consumirán, para
evitar perder alimentos. Si
quedan ‘restos’, se deben

guardar en un recipiente hi-
gienizado y ojalá con tapa
hermética, para refrigerar-
las de inmediato, para po-
der consumir en la próxima
comida.

Por último, si te quedan
alimentos y no sabes que
hacer con ellos, busca rece-
tas entretenidas y reutilíza-
los. Recuerda que con estas
simples medidas estarás
ayudando a tu economía
doméstica, evitarás desper-
dicios, los que fuera de con-
taminar, generan gas meta-
no que retiene el calor del
planeta.

Ad portas del proce-
so constituyente que
ocurrirá en nuestro país,
sin duda se discutirá si
Chile debe seguir siendo
un país presidencialista,
esto debido a la compli-
cada relación que a ve-
ces existe entre el Ejecu-
tivo y el Legislativo.
Cambiar de sistema sue-
na atractivo, pero trae-
ría complicaciones ya
que la aplicación de un
nuevo sistema siempre
trae dudas y su imple-
mentación haría que
todo sector político se
adapte a la nueva reali-
dad política del país.
Una de las desventajas
viene del pasado, ya que
se intentó implantar un

régimen parlamentario
pero fracasó, ya que la cla-
se política  de la época no
supo adaptarse y nada nos
asegura que nuestros polí-
ticos y la ciudadanía pue-
dan adoptar y comprender
las implicaciones de cam-
biar el sistema.

Por otro lado también
hay cosas positivas en un
cambio, como por ejemplo
el hecho de que un Régimen
de Gobierno Parlamentario
traería consigo una mayor
gobernabilidad, esto debido
a que se dan casos como los
de Sebastián Piñera, en los
que son electos pero no tie-
nen un Congreso con mayo-
ría a su favor, y estos deben
negociar  con otros partidos
para poder aprobar sus pro-

yectos de ley. En un gobier-
no parlamentario no ocu-
rriría algo así ya que para
formar gobierno se debe
tener una mayoría, lo que
les concede a los gobiernos
mayor maniobrabilidad,
pero lo mismo que puede
parecer algo positivo es
también negativo, por
ejemplo si el Primer Minis-
tro perdiera la confianza
del parlamento, éste podría
ser destituido con mucha
facilidad por el Parlamen-
to, lo que causaría una se-
vera inestabilidad política
en nuestro país.
Martín Araya
Estudiante de Segundo
año de Ciencia Política
 de la Universidad
Central de Chile

Claudia Narbona C.
Ingeniera en Alimentos y aca-
démica Nutrición y Dietética,
UCEN
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Municipio reforestará el centro con la plantación de 1.140 liquidámbar

En las calles Prat y Salinas se iniciará el proceso de reforestación del damero central de
San Felipe.
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EL TIEMPO                                                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

El liquidámbar es un árbol muy decorativo, principalmente por su follaje naranjorojizo en
otoño, su tronco que presenta una corteza con profundas hendiduras y su fruto que aparece
luego de la caída de sus hojas.

• En dos semanas, comienza la primera
etapa de este plan, con la colocación de
160 árboles en las calles Salinas y Prat.

En dos semanas se ini-
ciará el plan de reforesta-
ción del damero central con
la plantación de 160 árbo-
les de un total de 1.140 li-
quidámbar que comprará el
municipio, con una inver-
sión de $27.132.000.

La primera parte del
proyecto se desarrollará en
las calles Prat y Salinas, des-
pués vendrá el resto de las
arterias del centro.

Cabe mencionar que este
árbol es muy decorativo,
principalmente, por su folla-
je naranjorojizo en otoño, su
tronco que presenta una cor-
teza con profundas hendidu-
ras y su fruto que aparece lue-
go de la caída de sus hojas.

Esto significa retirar los
troncos y mejorar las tasas

existentes, razón por la cual
los trabajos de forestación
se efectuarán durante la no-
che, ocasión en que se rea-
lizó un llamado a los veci-
nos a tener la comprensión
necesaria durante los días
que se extiendan las obras.

El alcalde suplente
Christian Beals destacó el
respaldo del Concejo Muni-
cipal al aprobar los recursos
que se requieren para este
proyecto, «se hicieron va-
rios estudios, es un árbol
compatible con el área ur-
bana y tiene una profundi-
zación de raíces adecuada,

lo que no destruye las vere-
das como otras especies.

«Esto significará que
todo el damero central lo
tendremos con una sola es-
pecie, que tenga frondosi-
dad, sea agradable a la vis-
ta y cuente con una buena
sombra», comentó.

En la ocasión el jefe co-
munal llamó a los vecinos y
comerciantes a involucrar-
se en esta tarea de refores-
tación: «Tenemos que pre-
ocuparnos de proteger es-
tos árboles y que nos coope-
ren tanto en el cuidado
como en el riego».
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$86.000.000.-
VENDO CASA

PANQUEHUE CENTRO

800 metros cuadrados
terreno

90 metros cuadrados
construcción

3 dormitorios, 2 baños,
30 arboles frutales

en producción
Contacto:

+569 30053455

COLEGIO SANTA
JUANA DE ARCO

CUENTA CON VACANTES
DISPONIBLES EN LOS
CURSOS PREKINDER
Y 1º MEDIO AÑO 2021.

INTERESADOS
ACERCARSE A

SECRETARIA HASTA EL 8
ENERO DESDE LAS 8:00

HASTA LAS 12:00 HORAS.

Diputado Pardo se reunió con General Director de Carabineros
para gestionar proyectos de seguridad en la región

Diputados Luis Pardo y Sebastián Torrealba con General Director de Carabineros, Ricardo
Yáñez.

Autoridades iniciaron trabajo mancomunado para gestionar proyectos en materia de seguri-
dad.

• En conjunto con los diputados Sebastián
Torrealba y Diego Schalper presentaron
una agenda ‘anti impunidad’ para apoyar
la labor de Carabineros a nivel nacional y
local.

Una importante reunión
mantuvo durante la jorna-
da de ayer jueves el diputa-
do Luis Pardo, junto al
General Director de Carabi-
neros, Ricardo Yáñez,
con el objetivo de intercam-
biar información útil para
su trabajo en la Comisión de
Seguridad Ciudadana, ade-
más de gestionar una serie
de medidas que ayuden a
elevar los estándares de se-
guridad en el Distrito 6, es-
pecialmente en los sectores
de San Felipe, Santa María,
Putaendo, Llay Llay, Pan-
quehue y Catemu.

En la ocasión Pardo es-
tuvo acompañado por los
diputados RN, Sebastián
Torrealba y Diego
Schalper, quienes le pre-
sentaron al general Yáñez
los detalles de una agenda
‘anti impunidad’, la cual
tiene como principales ob-
jetivos el poder apoyar la
labor de Carabineros, ade-
más de respaldar las mocio-
nes que permitan proveer-
los de una defensa jurídica
profesional y de un debido
proceso judicial cuando se
vean involucrados en situa-
ciones complejas defen-

diendo nuestra seguridad
en las calles.

«Además de intercam-
biar y recibir mucha infor-
mación útil para la discu-
sión legislativa en todos los
temas que dicen relación
con la agenda ‘anti impu-
nidad’ y con los temas que
estamos discutiendo en la
Comisión de Seguridad
Ciudadana, también he-
mos percibido la preocu-
pación que tiene la institu-
ción por las dificultades
para cumplir sus tareas
producto que en forma
permanente han visto re-
ducido su Presupuesto,
pero también su moral, la
cual está muy en alto pero
con grandes problemas
como, por ejemplo, no te-
ner el derecho como cual-
quier ciudadano a la legí-
tima defensa para atender
las tareas con las que se
ven enfrentados en la ca-
lle», declaró el diputado
Luis Pardo.

En este sentido, el par-
lamentario del Distrito 6
agregó que «por lo mismo,

vamos a apoyar las mocio-
nes que permitan proveer a
Carabineros de una defen-
sa jurídica profesional que
les garantice el acceso al
debido proceso cuando se
ven involucrados en situa-
ciones complejas defen-
diendo nuestra seguridad
en las calles».

SEGURIDAD LOCAL
En la reunión el diputa-

do Luis Pardo también ini-
ció un trabajo mancomuna-
do con el General Director
de Carabineros, Ricardo
Yáñez, para poner mayor
énfasis en el aumento de
actos delictuales en diversos
puntos de la región, además
de elevar los estándares de
seguridad y gestionar una
serie de proyectos en esa
dirección.

«Nuestro objetivo siem-
pre es poder generar mayo-
res acciones en materia de
seguridad para la región,
específicamente para los
sectores de San Felipe, San-
ta María, Putaendo, Llay
Llay, Panquehue y Catemu
que se han visto afectados
con un aumento de actos
delictuales, y por lo mismo
iniciamos un trabajo man-
comunado para elevar los
estándares de seguridad y
propiciar nuevos proyectos
como son la creación de la
subcomisión de narcotráfi-
co y crimen organizado»,
finalizó el diputado Pardo.
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Acreedores de Conservera Pentzke rechazan oferta de 15 millones de
dólares porque presumen que se transformaría en proyecto inmobiliario

Eduardo Herrera Faúndez, abogado de un grupo de trabaja-
dores.

El abogado Eduardo
Herrera Faúndez infor-
mó que este miércoles se
realizó una junta de acree-
dores de la Conservera
Pentzke para analizar una
oferta de 15 millones de dó-
lares, la que finalmente se
rechazó porque se presume
que se trataría de llevar ade-
lante un proyecto inmobi-
liario, cosa que no desean
pues lo que se quiere es que
se siga con el mismo giro de
la empresa.

«Este miércoles se rea-
lizó una junta de acreedo-
res de la Conservera Pen-
tzke, donde se escuchó la
oferta directa que hubo por
parte de un empresario de
Viña del Mar-Valparaíso,
que estaba ofreciendo 15
millones de dólares por el
grupo de bienes que confor-
man los predios de acá de
San Felipe. Se votó la ofer-
ta y fue rechazada», dijo
Herrera.

El abogado explicó que

el motivo del rechazo fue
porque «da la impresión
que es un proyecto inmobi-
liario, lo que decía un acree-
dor, y por lo tanto no ha-
bría continuidad de labo-
res; segundo, porque la
oferta tenía fecha de pago
indeterminada, además,
ofrecía un monto, pero no
decía cuándo lo iba a pa-
gar, entonces falta de serie-
dad; y además porque el li-
quidador informó en forma
previa de que había otras
ofertas dando vueltas, pero
no habían sido presentadas
en forma correcta, por un
valor superior. Entonces,
en atención a todo eso co-
menzó la votación, de hecho
la votación comenzó con los
trabajadores, había comen-
zado con el acreedor más
importante que es Eloy,
ellos se abstuvieron de vo-
tar, votaron los trabajado-
res, habíamos como cuatro
abogados que representa-
mos a un grupo distinto de

trabajadores, y todos los
abogados de trabajadores
votamos que no. En mi caso
yo voté que no porque si
hay un proyecto inmobilia-
rio versus un proyecto que
va a dar continuidad a al-
guna parte de la planta
como proceso productivo,
prefiero que compre al-
guien que va comenzar un
proceso productivo», indi-
có el abogado Eduardo He-
rrera Faúndez.

- ¿Qué viene para
más adelante, escuchar
nuevas ofertas como
dice usted que andan
dando vueltas por ahí?

- Sí, estamos citados
para la próxima semana
para que nos manifieste el
liquidador cómo va a ser la
venta con precios mínimos
para cada uno de los pun-
tos.

- ¿Se ha devaluado la
Conservera Pentzke o
no?

- Sí, se ha desvalorizado,

cada vez que hay una ofer-
ta, en este caso es menor a
la anterior, parece que este
mismo oferente había rea-
lizado una oferta muy supe-
rior hace un tiempo atrás.

- ¿Esperó que cayera
la venta con los mexica-
nos para ofrecer me-
nos?

- Sí, había ofrecido 20 ó
22 millones de dólares, me
parece, y ahora lo bajó a 15
millones de dólares.

- ¿Algún grado de
frustración abogado?

- Sí, por los trabajadores
que no están recibiendo sus
liquidaciones. Ha pasado
bastante tiempo y es nece-
sario que este tema se ter-
mine de una buena vez con
lo ideal que es que la planta
pueda continuar con su pro-
ceso, con otros propietarios,
que le de valor al valle. Eso
creo es lo más triste, un va-
lle que da mucha produc-
ción de diferentes frutas y
sería ideal procesarlas acá

mismo y no enviársela a
Buin.

- ¿De los mexicanos
nunca más se supo?

- No, no se supo nada
más, de hecho el liquidador
informó que les había co-
municado a los mexicanos
el rechazo de la solicitud de
ampliación y ellos no res-
pondieron al correo electró-
nico que se les había envia-

do.
La próxima semana se

va a continuar con esta jun-
ta de acreedores que se sus-
pendió porque se rechazó la
oferta de 15 millones de dó-
lares. En esta ocasión según
dijo el abogado Herrera
Faúndez, el liquidador va a
indicar las bases mínimas
de venta de los predios de la
Conservera Pentzke.
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Este jueves en esquina Salinas con Freire:

Adulta mayor tropieza con tacha de ciclovía y se estrella contra el pavimento

ASISTENCIA INMEDIATA.- Las cámaras de Diario El Trabajo captan el momento cuando el
TENS Jorge Piñones R. presta asistencia médica a la vecina Sara Muñoz, llorando de dolor
en el pavimento.

PELIGRO A LA VISTA.- En primer plano vemos la tacha con la que tropezó esta vecina,
quien perdió el equilibrio y se estrelló contra el cemento.

DIRECTO AL SAN CAMILO.- Finalmente la unidad del SAMU llegó y sus paramédicos se
hicieron cargo de la paciente.

Continúan las caídas al
pavimento de peatones
que tropiezan con las ta-
chas de las ciclovías insta-
ladas al interior del dame-
ro de nuestra ciudad, esto
porque en su mayoría son
los adultos mayores los
más afectados por estas
piezas en la vía pública. En
esta oportunidad fue doña
Sara Muñoz, una adulta
mayor la que sufrió una es-
trepitosa caída contra el
piso, golpeándose el pecho
y sus costillas, lo que le

hizo llorar de dolor por al
menos unos 25 minutos en
la esquina de Salinas con
Freire la mañana de este
jueves.

Poco antes de que llega-
ra alguna ambulancia, la
que fue llamada por los mis-
mos peatones, fue el TENS
(Técnico en Enfermería
mención Urgencia) Jorge
Piñones R. quien labora
en la Seremi de Salud, quien
llegó a prestar asistencia
médica a la mujer que yacía
en el pavimento. Finalmen-

te la unidad del SAMU lle-
gó y se hicieron cargo de la
paciente.

El tema de las ciclovías,
si bien es cierto han gene-
rado espacios para que los
ciclistas puedan movilizar-
se por nuestras calles de
manera más segura, tam-
bién es verdad que este tipo
de accidentes en nuestra
ciudad han ocurrido ya nu-
merosas veces y con toda
seguridad seguirán ocu-
rriendo.
Roberto González Short

Municipio Putaendo ejecutará diversas medidas ante aumento de casos Covid

La tarde de ayer se reunió el Comité de Operaciones de Emergencia (COE) de Putaendo,
adoptando diversas medidas que se implementarán ante el aumento de casos de coronavirus.

PUTAENDO.- La tarde
de ayer, tras una nueva re-
unión del Comité de Opera-
ciones de Emergencia
(COE), liderado por la alcal-
desa (s) Carolina López
Silva, fueron resueltas y
notificadas diversas medi-
das que se implementarán
ante el preocupante aumen-
to de casos de coronavirus
en la comuna.

Entre las primeras medi-
das adoptadas ayer mismo,
se comenzó nuevamente con
las jornadas de sanitización
preventiva, las que se inicia-
ron desde las 19 horas cuan-
do se procedió a desinfectar
lugares de encuentro y aglo-
meración de personas en el
centro urbano de la comuna,
tales como la Plaza de Armas,
paraderos de locomoción co-
lectiva, entrada al banco, in-
greso a diferentes estableci-
mientos públicos, etc.

La iniciativa será repli-
cada todos los jueves de

enero y busca garantizar la
efectividad de la sanitiza-
ción, enfocado a intervenir
lugares específicos en vez de
zonas generales.

Este viernes 8 de enero
se reanudará el perifoneo
con medidas preventivas al
público por las diferentes
calles del centro urbano de
Putaendo. Esto será replica-
do el sábado y domingo en
Los Patos para reforzar el
autocuidado de los visitan-
tes a dicho sector.

 Por otro lado, la Muni-
cipalidad iniciará gestiones
con la Seremi de Salud y
Carabineros de Putaendo
para reforzar la fiscalización
en sectores de eventuales
aglomeraciones durante los
fines de semana.

Cabe mencionar que, la-
mentablemente, el munici-
pio no tiene facultades fis-
calizadoras para restringir
el acceso a lugares públicos.

Asimismo se indicó que

no habrá suspensión de acti-
vidades deportivas munici-
pales, pero sí se velará por
tener un mayor control sani-
tario de las mismas. Existe
coordinación con el Cesfam
de Putaendo para realizar to-
mas de PCR y vigilancia de
síntomas a quienes partici-
pen de estas actividades.

Del mismo modo, las
autoridades pretenden re-
unirse en el más breve pla-
zo con la Asociación de Fút-
bol de Putaendo, de mane-
ra de reforzar las medidas
preventivas al interior de los
recintos deportivos duran-
te los fines de semana.

La municipalidad velará
por poner énfasis en las
medidas preventivas en di-
ferentes ámbitos. En este
sentido, durante las próxi-
mas semanas comenzará la
entrega de dispensadores de
alcohol gel a diferentes co-
mercios y lugares de en-
cuentro de público, como

también la instalación de
lavamanos portátiles en al-
gunas zonas a definir.

Es menester mencionar
que, ante los anuncios del
Gobierno de mantener a
Putaendo en Fase 3, es in-
dispensable el autocuidado
y nunca olvidar las siguien-
tes medidas:

- Lave sus manos con

agua y jabón varias veces al
día. Si no puede, ocupe al-
cohol gel.

- Por favor, evitemos
formar aglomeraciones y
tomemos una distancia mí-
nima de un metro entre no-
sotros.

- El uso de la mascarilla
es obligatorio en la vía pú-
blica. Su correcto uso es ta-

pando nariz y boca al mis-
mo tiempo.

- Evite tocarse el rostro
si antes no se ha lavado las
manos correctamente. Po-
demos prevenir el virus si
evitamos tocarnos la nariz,
los ojos o la boca.

- Cubra su boca con la
parte interior del codo si va
a toser o estornudar.
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Navarro con Santo Domingo es una esquina compleja:

Espectacular choque en ‘La Esquina’ Maldita este jueves en la tarde

UNA TRISTE POSTAL.- El accidente fue aparatoso, una transeúnte fue arrollada por uno de
estos vehículos. Sea imprudencia o no de los conductores, se hace necesario un reductor
de velocidad.

SI NO RESPETAN, REDUCTOR.- El tema es muy serio, preocupante y de extrema urgen-
cia, pues no hay manera de que respeten el disco Pare que existe en ese lugar.

RECIBIÓ SU MILAGRO.- Esta vecina casi pierde la vida al ser arrollada por uno de los
vehículos, sólo la Providencia le pudo salvar su vida.

NACIÓ DE NUEVO.- Paramédicos del SAMU abordaron la escena con la evaluación y
traslado de la paciente al San Camilo.

Una persona resultó
atropellada por un vehículo
menor luego que este mis-
mo y un colectivo chocaran
violentamente en la esqui-
na de Santo Domingo con
Navarro, quedando el pri-
mero incrustado en una
ventana de rejas metálicas
del Juzgado de Policía Lo-
cal.

La colisión ocurrió a las
16:11 horas de este jueves y
al lugar llegaron unidades
de Bomberos y una ambu-
lancia del SAMU, cuyos pa-
ramédicos brindaron la
atención inicial a la mujer
golpeada y posteriormente
la trasladaron al Hospital
San Camilo.

‘ESQUINA MALDITA’
El problema que se sus-

cita en esa ‘esquina maldi-

ta’ no es algo nuevo, los ve-
cinos desde hace mucho
tiempo, puntualmente
desde que se cambió el
sentido a algunas calles de
la ciudad, vienen recla-
mando por los continuos
choques vehiculares en ese
punto de la ciudad. Han
enviado cartas por escrito
y tanto en tiempos del al-
calde Patricio Freire como
del actual alcalde Christian
Beals, han insistido a
Tránsito por la instalación
de un reductor de veloci-
dad, y en ambas escenas
las autoridades no han
dado solución.

Un vecino del lugar nos
comentó posiblemente sea
hasta que alguien muera en
esa esquina cuando el pro-
blema sea resuelto, lo que se
espera ojala nunca llegue a

ocurrir.
En Diario El Traba-

jo y sin tener un registro
exacto de cada accidente
en esa esquina, calculamos
que a la fecha, desde el
viernes 19 de julio de 2019
a las 16:00 horas cuando
inició el cambio de senti-
do de calles, pueden haber
ocurrido al menos unos 40
accidentes de pequeña o
mediana gravedad en esa
esquina.

Hace pocos días ocurrió
algo similar en Avenida Chi-
le, situación que desde hace
meses o años vienen recla-
mando los vecinos por re-
ductores, casi muere una
niña de 2 años de edad, pero
de igual forma los reducto-
res siguen ‘guardados’ en
algún lugar.
Roberto González Short
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09:00 Dibujos Animados
11:00 Dibujos Animados
12:00 Novasur
14:00 VTV Noticias Edición Mediodía
15:00 Novasur
17:00 Música en VTV 2
18:30 VTV Noticias Edición Tarde
19:00 Música en VTV
19:30 Dibujos animados
20:00 Documental
20.55 Portavoz Noticias
21.30 VTV Noticias Edición Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Documentales
23:00 Wurlitzer con Freddy Pantoja
00:00 VTV Noticias Media Noche
00:45 Música en VTV 2

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

VIERNES 8  DE ENERO 2021

Hacen llamado a regularizar papeles y evitar así deportaciones:

PDI y Migración fiscalizan a cientos de migrantes en campamento El Carmen

LLAMAN A REGULARIZARSE.- Al menos unas seis personas con documentos irregulares
o sin ellos, fueron trasladadas por la PDI a la gobernación de Los Andes, como infractores,
y luego fueron dejados en libertad.

PDI EN TERRENO.- Poco a poco la PDI y Migración van generando un catastro de las
personas extranjeras que no tienen documentos.

A ESTAR EN REGLA.- También se realizó una fiscalización a quienes conducían en ese
sector durante la jornada.

Marco León Aravena,
subprefecto de la Bicrim San
Felipe.

Un amplio operativo po-
licial es el que se ejecutó la
tarde de este miércoles en el
campamento El Carmen
(terrenos en toma) en el sec-
tor poniente de San Felipe.
En la fiscalización masiva
participaron más de diez
agentes de la Bicrim San

Felipe y Migración de Los
Andes. El accionar policial
estuvo a cargo de Marco
León Aravena, subprefec-
to de la Bicrim de la PDI San
Felipe.

PONIENDO ORDEN
El jefe policial informó a

Diario El Trabajo el ac-
cionar de sus agentes: «Esta
fiscalización obedece a
nuestra intención de fisca-
lizar la situación migrato-
ria de todos estos extranje-
ros inmigrantes en Chile,
para que ellos estén en re-
gla con sus documentos.
Esa es la principal preocu-
pación que nosotros tene-
mos. La idea es que ellos no
lleguen a ser expulsados del
país por no estar indocu-

mentados, que regularicen
su situación», indicó León.

Según indicó el subpre-
fecto, la visita en terreno
que sus agentes realizaron
sirve también para informar
a los migrantes cuáles son
los canales para que logren
regularizarse, entre ellos la
Gobernación o a la misma
PDI para informarse.

«En este operativo par-
ticipó nuestra unidad de
Bicrim San Felipe y Migra-
ción de Los Andes. Impor-
tante señalar que en este
sector están instaladas
unas 500 familias, o sea,
cerca de 2.000 personas,
por esa razón seguiremos
con nuestras visitas regula-
res al sector», dijo León.
Roberto González Short
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Francisco Salinas, uno de la cantera del Uní
con mayor proyección en el fútbol chileno

En su segunda temporada como profesional Francisco Sali-
nas alcanzó su consolidación

Dentro de la prolífera
factoría formativa de Unión
San Felipe, uno de los que
más sobresale es el lateral
derecho Francisco Sali-
nas, quien en su segunda
temporada como profesio-
nal no solo alcanzó su con-
solidación, sino que además
se convirtió en uno de los
mejores en su puesto en el
fútbol chileno.  «Todo para
mí ha sido muy rápido ya
que de un día para otro es-
taba jugando; al principio
fue difícil, pero rápidamen-

te logré tomar el ritmo»,
apuntó el jugador que es
conocido por la hinchada
como ‘El Coreano’.

El jugador habló con
nuestro medio para comen-
tar el buen presente por el
que atraviesa el cuadro
sanfelipeño, que ilusiona
con algo grande. «Cuando
uno es cadete siempre
piensa que puede hacer co-
sas como estas. Para todos
los que venimos de abajo
(series menores) es muy
lindo todo esto porque so-

mos parte del ADN del
club», reflexionó, mientras
que de inmediato dio a co-
nocer cuáles son sus expec-
tativas para el futuro: «Mi
sueño es jugar en Primera
División A, todos soñamos
lo mismo. Ahora solo me
enfoco en esto y prefiero
mantenerme al margen de
lo que dicen o los rumores,
porque lo más importante
es el partido con Ñublen-
se».

Para muchos entendi-
dos, Salinas es uno de los

mejores en su puesto, pero
él sabe que debe mejorar
algunos aspectos de su jue-
go para poder serlo en pro-
piedad, «debo mejorar en
los duelos defensivos por-
que en lo ofensivo ando
muy bien y he progresado
bastante», reconoció.

La campaña que viene
cumpliendo la escuadra
sanfelipeña ha llenado de
ilusión a la hinchada, cosa
que Francisco Salinas
toma con gran responsabi-
lidad. «Se siente (la respon-

sabilidad), más todavía
cuando tengo amigos que
son de la barra y que aho-
ra sueñan con el ascenso.
Nosotros queremos subir

por toda nuestra hinchada
que siempre nos está apo-
yando, incluso cuando las
cosas no nos salían», con-
cluyó.

Triunfo de Ñublense aleja casi de manera
definitiva al Uní Uní del ascenso directo

A todo básquet 3 x 3 será el
sábado en Santa María

El triunfo de Ñublense
sobre Barnechea apagó
casi por completo las ilu-
siones del Uní Uní de ser
campeón. (Foto ANFP)

La categórica victoria
de 4 goles a 2 de Ñublense
sobre Barnechea, puso fin
de manera casi definitiva a
las aspiraciones y sueños
de Unión San Felipe por

quedarse con el título
2020 de la Primera Divi-
sión B.

Si bien es cierto los di-
rigidos de Héctor Roco
Lucero aún tienen chan-
ces de llegar al primer lu-
gar, la realidad y el equili-
brio indican todo lo con-
trario, tal vez lo mejor es
no seguir haciéndose fal-
sas ilusiones de un ascen-
so por la vía directa y sin
escalas, porque Ñublense

le sacó cuatro puntos de
ventaja, teniendo todavía
un partido pendiente por
jugar, a lo que se agrega el
hecho que necesita solo
tres puntos más de los
nueve que le quedan por
disputar para asegurar el
título.

Ya en plena tierra dere-
cha del campeonato de pla-
ta del fútbol chileno, Ñu-
blense tiene 46 puntos,
mientras que el Uní Uní

suma 42. Esto en todo caso
no quita que los sanfelipe-
ños deban seguir mirando
sus dos próximos enfrenta-
mientos como una final, a
raíz que tienen la primera
opción de quedarse con el
segundo lugar, que da como
gran premio el pasaporte
directo a la final de la ligui-
lla del ascenso, a la cual
Unión San Felipe tiene
prácticamente asegurada su
clasificación.

El 3 x 3 es una varian-
te del básquetbol que
ha tenido un creci-
miento muy grande
durante la Pandemia
del Covid–19.

Semanas de preparación
que han ido desde lo neta-
mente competitivo a los
protocolos sanitarios para
evitar contagios de Covid–
19, serán puestos a prueba
mañana sábado cuando en
la cancha de la Población La
Higuera, en la comuna de
Santa María, se lleve a cabo
el Open Varones 3 x 3 Acon-
cagua 2K21.

En el evento cestero que
romperá de cuajo el mutis-
mo competitivo en que ha
estado sumido el balonces-

to aconcagüino desde que se
desató la pandemia del Co-
ronavirus Covid–19, reuni-
rá a los mejores exponentes
del país en una disciplina
que ha ganado miles de
adeptos en el último tiem-
po.

La competencia no solo
estará reservada a la elite, ya
que también habrá espacio
para conjuntos de niños,
mujeres y varones, que in-
cursionarán en torneos sa-
télites muy competitivos e
igualmente atractivos.

De no suceder nada ex-
traño el balón anaranjado
comenzará a botar desde las
diez de la mañana, hora en
la cual se pondrá fin a una
larga pausa que para mu-
chos ya ha parecido eterna.
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El Domani se
pospone para marzo

San Felipe Basket deberá esperar hasta marzo para hacer su estreno en el Domani.

El retroceso a fase 2 de
la comuna de Las Condes,
sumado al sostenido au-
mento de contagios de Co-
vid–19, hicieron que la co-

misión organizadora del
Campioni del Domani
aplazara para la Semana
Santa la principal compe-
tencia juvenil del balonces-
to nacional.

La noticia que se cono-
ció en horas de ayer en la
mañana, fue bien recibida
por el club San Felipe
Basket, que ve en esto una
buena oportunidad para lo-
grar una mejor preparación

AVISO: Por robo quedan
nulos cheques Nº 3803990,
3803992 y 3803994, Cta.
Cte. Nº 973367331 del Ban-
co Scotiabank, Suc. San
Felipe.                             8/3

AVISO: Por robo quedan
nulos cheques Nº 4810095
(Código: 7543951) 4810098
(Código: 7543952) 4810100,
Cta. Cte. Nº 214224238 del
Banco Itaú,  Suc. Golf - Las
Condes.                           8/3

REMATES DRAGO
Subasta judicial 14 de Enero 2021, 12.00 horas, de forma online a través
de la aplicación ZOOM y www.drago.cl, ordenado por el 1° juzgado de le-
tras de San Felipe,causa Banco Santander Chile/Empresa Áridos Tres
Esquinas, Rol C-2272-2017; Subastaré Tracto camión Año 2012 Marca
MACK Modelo GU813E Inscripción DRLG.40-0, Máquina Industrial Año 1999
Marca Caterpillar Modelo 320 B Inscripción TK.2280-9, Máquina Industrial
Año 1996 Marca Daewoo Modelo MEGA 300 Inscripción PK.1795-3, Car-
gador frontal Hyundai Modelo HZ7607-A, Instalación metálica de 7 metros
de frente por 3 de alto, Estructura metálica de 5 metros x 5 metros, planta
chancadora de áridos con seis cintas transportadoras, cono secundario,
Chancadora primaria de mandíbula, buzo receptor de 10 metros, Transfor-
mador, Tornillo de arena, colador de bolones, Restos de Cargador frontal
Caterpillar, Estructura metálica 3x4 metros, chatarra, cintas transportado-
ras de 16 metros y 2 máquinas desarmadas tipo cargador frontal; exhibi-
ción presencial 13-01-2021 de 10.00 a 17.00 horas en Sector Tres esqui-
nas, Curimón,  costado Copec, será obligación de los visitantes el uso de
mascarilla y distanciamiento social, bases y exhibición virtual en
www.drago.cl;, (RNMP 1276 y 1625.)

para el evento donde este
año harán su estreno abso-
luto. «Claramente era un
riesgo mantenerlo para su
fecha inicial (enero) porque
las cosas pueden variar, así
que es una buena medida
que se haya aplazado», ex-

presó el entrenador del
quinteto sanfelipeño, Feli-
pe Rodríguez.

En relación a la prepa-
ración del equipo, el estra-
tego valoró el tiempo que se
ganará con este aplaza-
miento. «Tendremos ma-

yor tiempo y eso nos permi-
tirá llegar mejor prepara-
dos, además que la directi-
va podrá contar con mayor
apoyo para lograr los re-
cursos que se necesitan
para competir en el Doma-
ni», señaló.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Nada es instantáneo en la vida y
menos cuando se trata del amor, las cosas
resultan si se tiene paciencia. SALUD: La
tensión nunca será amiga de una buena sa-
lud. DINERO: Si desea tener recursos a fu-
turo debe comenzar a ahorrar. COLOR: Plo-
mo. NÚMERO: 14.

AMOR: No inicie la jornada sin haber solu-
cionado los problemas que hubieran queda-
do pendientes el día de ayer. SALUD: Tenga
más cuidado con su alimentación ya que es
fácil agarrarse infecciones estomacales. DI-
NERO: No todo en la vida es acumular ri-
quezas. COLOR: Lila. NÚMERO: 5.

AMOR: El amor siempre debe estar presen-
te en nuestras vidas, no rechace las oportu-
nidades para llenar de amor su corazón.
SALUD: Cuidado con exponerse ya que pue-
de ser un riesgo para su salud. DINERO: Las
malas decisiones aún pueden corregirse.
COLOR: Blanco. NÚMERO: 7.

AMOR: Su corazón tiene mucho que entre-
gar, no lo oculte solo por haber sufrido una
mala experiencia en el pasado. SALUD: No
desatienda sus cuidados de salud. DINERO:
No enajene sus pertenencias, siempre hay
una solución para estas cosas. COLOR: Sal-
món. NÚMERO: 10.

AMOR: El orgullo en extremo no ayuda a la
hora de tratar de darle solución a los proble-
mas de pareja. SALUD: Dejarse abatir por
el estrés no le hará nada bien a su sistema
nervioso. DINERO: Materializar las cosas
depende de cuanto empeño ponga. COLOR:
Negro. NÚMERO: 18.

AMOR: Debe enfrentar el destino con mu-
cha más fe ya que la vida le sonríe siempre
a quienes tienen esperanza. SALUD: No
debe dejar de cuidarse y más cuando la si-
tuación aún se ve compleja. DINERO: Es
momento de trabajar duro por recuperar sus
finanzas. COLOR: Rosado. NÚMERO: 6.

AMOR: Es recomendable que piense muy
bien las cosas que hará, ya que es fácil equi-
vocarse pero difícil arreglar las cosas. SA-
LUD: Hay alternativas naturales que pueden
ayudar a enfrentar sus problemas de salud.
DINERO: Mejore su desempeño laboral.
COLOR: Amarillo. NÚMERO: 17.

AMOR: Tenga un poco más de voluntad a la
hora de tratar de solucionar los conflictos con
las personas que están cerca de usted. SA-
LUD: Ajuste su modo de vida para que esta
sea más sana que hasta ahora. DINERO: Es
importante que restrinja las finanzas. CO-
LOR: Verde. NÚMERO: 30.

AMOR: Si usted desea seguir en soledad
es una decisión que las demás personas
deben respetar. SALUD: Más cuidado con
el aumento de los niveles de colesterol en
su sangre. DINERO: Trate de buscar in-
gresos extra que le ayuden a mejorar sus
problemas. COLOR: Marrón. NÚMERO: 9.

AMOR: Es bueno que aproveche las oportu-
nidades que se ponen frente a usted en lo re-
ferente al romance, siempre y cuando no ten-
ga compromisos. SALUD: Tenga cuidado con
los alimentos ricos en azúcar. DINERO: Las
finanzas se estabilizarán a medida que cuide
sus recursos. COLOR: Café. NÚMERO: 11.

AMOR: No se debe quedar solo en las co-
sas que dice, es importante que su pareja
vea cambios concretos en usted. SALUD:
La actividad física le ayudará a sentirse
mejor. DINERO: No se salga tanto de su
presupuesto, eso no le ayuda a salir ade-
lante. COLOR: Rojo. NÚMERO: 22.

AMOR: Antes de salir en búsqueda de una
nueva aventura amorosa es importante que
su corazón se encuentre en paz. SALUD: La
salud debe estar siempre primero y la debe
anteponer a cualquier otra cosa, incluso la
económica. DINERO: No deje nada sin con-
cluir. COLOR: Terracota. NÚMERO: 20.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902
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Municipio mantendrá
funcionamiento de bazares y

paquetería si se retrocede a Fase 2

Dos más se titularon en Técnico en Administración Pública:

Ocho asistentes de la Educación del Corina Urbina reciben título profesional

PERFECCIONAMIENTO.- Ellas son parte de las asistentes de la Educación que terminaron
sus estudios superiores en esa carrera.

Con gran orgullo propio
y optimismo frente a este
nuevo año 2021, ocho asis-
tentes de la educación del
Liceo Bicentenario Co-
rina Urbina de San Felipe
ostentan ahora su título
profesional de la carrera
Técnico de nivel Superior
en Asistente de la Educa-
ción, mención Inspector
Educacional, y dos en Téc-
nico de nivel superior en

Administración Pública.
Este es un logro que con un
gran esfuerzo económico y
personal durante 2019 y
parte de 2020 se propusie-
ron estas funcionarias, estu-
diar de forma Online.

ELLAS IMPARABLES
Diario El Trabajo ha-

bló este jueves con Gloria
Cortés Cortés, asistente
de la educación del Corina
Urbina, quien a nombre de
sus colegas y compañeras
de trabajo, nos explicó las
razones de este propósito
académico y de superación
personal.

«Lo que nos impulsó a
cumplir esta meta fue ad-
quirir mayores competen-
cias y herramientas que es-
tuvieran de acuerdo a la
tarea que desempeñamos,
para así dar una respuesta
adecuada a los requeri-
mientos de nuestras estu-

diantes y apoderados. Jun-
to con ello fortalecer nues-
tro trabajo en equipo, auto-
nomía, compromiso e iden-
tidad con nuestra institu-
ción, en donde cumplimos
con diversos roles como por
ejemplo: Atención de públi-
co, secretaría, biblioteca,
vigilar en patios, apoyo a
docentes, etc., donde somos
una permanente contribu-
ción a la formación de va-
lores de nuestras estudian-
tes», indicó Cortés a nues-
tro medio.

- ¿Cómo lograron
manejar el deceso de
una de sus compañe-
ras?

- Ha sido muy duro. No
podemos pasar por alto los
sentimientos encontrados
que nos embargan en estos
momentos. Por un lado la
satisfacción y el orgullo de
una meta cumplida, y por
otro lado el inmenso dolor
ante la irreparable pérdida
de nuestra querida colega
Carmen Leiva Cruz,
quien falleció el 27 de mayo
de 2020 de un ataque fulmi-
nante del miocardio, no al-
canzando a ver coronado su
gran sueño como era obte-
ner su título de Técnico de
nivel Superior en Adminis-
tración Pública, por lo que
hoy rendimos homenaje por
su fuerza, espíritu solidario,
responsable e identificada
con su trabajo, dispuesta
siempre a colaborar con la

comunidad liceana. Estos
grandes valores serán nues-
tro empuje y fortaleza para
poder superar su ausencia.
Felicitaciones Carmencita,
tu familia liceana está orgu-
llosa de ti. Por último, decir
que la capacitación es un
medio para la superación
laboral y personal, para po-
der entregar una mejor ca-
lidad de la educación y con-
tar con mejores herramien-
tas para desarrollar nuestro
trabajo, el cual va en bene-
ficio directo de nuestras es-
tudiantes.

DIRECTORA FELIZ
Diario El Trabajo ha-

Carmen Leiva Cruz, falleció
el 27 de mayo de 2020, no
pudo ejercer la profesión que
estudió.

Gloria Cortés Cortés, asisten-
te de la educación del Cori-
na Urbina.

Wilta Berríos, directora del
Liceo Bicentenario Corina
Urbina.

bló también con la directo-
ra del Corina Urbina, Wil-
ta Berríos, quien felicitó
a sus asistentes: «Como di-
rectora, quiero expresar la
importancia de que nues-
tros Asistentes de la Edu-
cación puedan capacitarse
en su área, ya que de esta
forma se empoderan pro-
fesionalmente de sus labo-
res y a la vez van de acuer-
do a las políticas educati-
vas emergentes, lo que por
cierto ayuda a engrande-
cer la educación de todas
las estudiantes de nuestro
liceo. Hoy en día es muy
importante estar prepara-
dos en todo ámbito para el

cambio constante y nues-
tros Asistentes de la Edu-
cación han estado a la al-
tura de lo requerido, así
que felicito este logro de
todos ellos y además como
unidad educativa nos sen-
timos muy orgullosos de
sus avances personales y
profesionales», recalcó Be-
rríos.

Todos quienes labora-
mos en Diario El Traba-
jo hoy nos unimos a la ale-
gría que estas profesionales
experimentan tras culmi-
nar los estudios de su carre-
ra profesional. ¡Felicida-
des!
Roberto González Short

Durante la reunión con el sindicato de trabajadores independientes se abordaron otras te-
máticas, entre ellas, el pago de las patentes.

• Ya existe un compromiso con los sindi-
catos de chacarería y los trabajadores in-
dependientes de bazares y paqueterías
para mantenerlo operativo.

El Municipio asumió el
compromiso con la direc-
tiva del Sindicato de Tra-
bajadores Independientes
de Bazares y Paquetería de
la Feria Diego de Almagro,
que estos puestos seguirán
operando en el caso que la
comuna retroceda a Fase
2.

El domingo último, el
alcalde suplente Christian
Beals se reunió con los di-
rigentes de chacarería, en-
tregando el mismo respaldo
en caso de que se regrese a
confinamiento los fines de
semana.

Durante la reunión con
el sindicato de trabajadores

independientes se aborda-
ron otras temáticas, entre
ellas, el pago de las paten-
tes.

El alcalde suplente
Christian Beals reiteró que
no existe ninguna justifica-
ción para cerrar la feria,
sobre todo por lo que sig-
nificó no poder operar du-
rante cuatro meses, «por
eso, debemos tomar las
medidas adecuadas para
poder coexistir con la pan-

demia.
«Como municipio esta-

mos abiertos a resolver los
problemas, también debe-
mos preocuparnos del in-
cremento de la cesantía en
la comuna, por eso, no po-
demos cortar las líneas pro-
ductivas para que exista
una reactivación a la eco-
nomía», sostuvo.

Jorge Rivas, presi-
dente de la agrupación, in-
dicó que se trabaja con un

protocolo Covid-19, el
cual incorpora cuatro mo-
nitores que apoyan los do-
mingos tomando la tem-
peratura, aplicando alco-

hol gel e insistiendo en el
uso correcto de la masca-
rilla.

«Nos interesa cuidar-
nos y también a nuestros

clientes porque debemos
mantener funcionando la
feria, así evitar el desabas-
tecimiento de la comuna»,
acotó.


